

Step up

豊松小学校6年生

先週の修学旅行では、3日間ほとんど雨に合わず好天に恵まれ、全員元気に帰って来られたことをうれしく思います。

保護者の皆様には、早朝の送りや迎えをありがとうございました。



修学旅行ハイライト（1日目）

行きのバスの中に



豊松から中国自動車道を通って京都に向かいました。バスの中では、広島カープの応援歌を運転手の湯立さん、ガイドの波津見さん、添乗員の山口さんに披露しました。

京都に到着 二条城にて



1863年15代将軍徳川慶喜により大政奉還が行われた場所です。歩くとキュッキュと音がするうぐいす張りの廊下を歩きました。また、床下にあるそのしかけも見学しました。



京都市内で昼食（カツカレー）



金閣寺にて



京都市内で昼食のカツカレーを食べた後、金閣寺へ行きました。室町時代に足利義満が建て、昭和25年に焼失したため再建された金閣寺は、森の中から突然現れ、合成写真を見ているようでした。

清水寺にて



くぎを1本も使わず、木を組んで作られた清水寺の舞台からは京都市街が一望できました。音羽の滝は、長寿・恋愛・学問の願いが叶うと言われています。ほとんどの子が学問の水を飲み、恋愛の水を飲んだ子はいませんでした。

ホテルアジュール奈良アネックスにて



1日目のホテルは、2人ずつベッドの部屋でした。小遣い帳をつけたり、振り返りをしたりした後、みんなで1部屋に集まってトランプやウノをしました。10時になると、みんなそれぞれの部屋に帰って寝ました。「早く寝なさい」と言わないといけない子は1人もいませんでした。